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I controlli dei carabinieri certificano uso di droga e alcol. Giovani nel mirino
 

TI dopo discoteca finisce con le denunce
 
Quattro· lepatenti di guida ritirate, in vista maxi ammende
 

Villa del Boccaglione 
candidata a diventare 
laboratorio di restauro 

BETI'ONA {a.g.} -Villa del Boc
caglione di Bettona potrebbe dive
nire laboratorio di restauro e con
tenitore delle bellezze umbre già 
riqualifiçate, 
In seguito alle segnalazioni del co
mitato popolare per l'ambiente, 
qualcosa si è mosso all'interno 
della Soprintendenza. "Abbiamo 
incontrato l'architetto Francesco 
Scoppola, direttore regionale dei 
beni culturali della Soprintenden
za dell'Umbria Una delegaziOl:le 
del nostro gruppo - racconta il 
presidente del comitato, Remo 
Granocchia - per sollecitare il 
completamento del recupero di 
villa del Boccaglione, nonché la 
stesura di un progetto che ne pre
veda un qualche utilizzo". 
Perché il comitato popolare del
l'ambiente di Bettona si è rivolto 
alla Sovrintendenza? Presto det- . 
to; in passato la villa venne acqui
stata dagli Iraci Borgia Mandolini 
perché divenisse sede della So
printendenza, poi un'incertezza 
circa la destinazione ha comporta
to il blocco dei lavori di restauro. 
Ma il direttore Scoppola ha preci
sato: "La villa del Boccaglione 
non sarà sede di uffici della so
vrintendenza, fu quanto la stessa 
aprirà una sede nella ex Saffa di 
corso Garibaldi e altri uffici sa
ranno aperti presso il museo in 
via dei Priori a Perugia. Nonsarà 
possibile fare della villa un mu
seo per gli insostenibili costi di 
gestione, ma si potrebbe ipotizza
re la locazione di un laboratorio 

A Petrignano
 
tornerà
 

il Samaritano
 
ASSISI -Il "Samaritano" non fini- . 
sce di stupire. E i suoi fondatori 
riprendono slancio e voce per so
stenere l'importante iniziativa. 
"Stiamo parlando del premio de
dicato a Giancarlo Tofì, concitta
dino scomparso in un incidente 
stradale. Diversi anni fa istituim
mo un titolo che potesse essere 
assegnato a chiunque si fosse di
stinto in eroici soccorsi, salvatag
gi stradali - spiega Bruno Batori, 
uno degli ideatori del premio "Sa
maritano" -da qualche anno pur
troppo il nostro omaggio a Tofì è 
un po' caduto nel dimenticatoio. 
Ma il cantante Drupi e Fiorello ci 
hanno dato l'input per riportare 
in auge il premio. Ha ricordato la 
volta in cui ricevette il nostro 'Sa
maritano' e ha ringraziato Petri
gnano e Assisi". Batori si riferisce 
alla trasmissione radiofonica "Vi_ 
va Radio 2", di grandissimo suc
cesso alivello nazionale. Il 25 feb
braio è stato ospite dello show di 
Fiorello eMarco Baldini il cantan
te Drupi. Quest'ultimo "ba rice
vuto il nostro riconoscimento al
cuni anni fa. Aveva salvato due 
donne che stavano annegando" 
spiega Batòri, Drupi salvò queste 
due persone che rischiavano di 
morire nel Naviglio pavese. Ora il 
premio 'Samaritano' può ritorna
re in auge? "Crediamo proprio di 
sì. C'è uno sponsor importante 
che finanzierà la ripresa dell'asse
gnazione del titolo - conclude Ba
tori -ricordiamo che il nostro pre
mio è stato, negli anni, conferito 
a tante persone di tutta Europa". 

di restauro. Inoltre la struttura p0

trebbe fungere da luogo di conser

vazione del patrimonio artistico
 
disperso tra numerosi laboratori
 
privati e magazzini.
 
Soddisfatti, i promotori del comi

tato popolare per l'ambiente han

noo~anizzato,insinergiaconil 
consiglio regionale di Italia No
stra e con l'associazione culturale 
Bictonia, in occasione della setti
mana dei beni culturali che si ter
rà dal 24 al 30 marzo, una confe
renza dal titolo: "Beni monumen
tali a Bettona, quali prospetti

.ve?". 
Staremo a vedere come finirà. 

L'iniziativa 

Oggi in festa 
con la Pro loco 
ASSISI· Oggi ripartono le nume
rose iniziative che ha in cantiere 
la Pro loco di Petrignano, un'im
pennata resa possibile dalla ria
pertura del circolo presso la sede 
di piazzale Cesaretti. Oggi, dice
vamo, giornata ricca di eventi, 
buoni per tutte le fasce d'età. Si 
comincia alle 15 con il torneo di 
bocce, alle 16 spazio dedicato ai 
bambini, alle 18 apertivo offerto 
dal circolo. Alle 20,30 si riprende 
con la gara di, briscola, alle 22 
musica dal vivo con il concerto 
dei "Liquorice" e dei "Sigarette". 
Naturalmente l'invito è esteso a 
tutti i residenti. 

ASSISI {a.g.} - Hashish e cocai
na all'uscita delle discoteche del 
comprensorio e anche quattro pa Controlli 
tenti ritirate. Durante la notte tra nella 
venerdì 29 febbraio e ieri, il nu notte 
cleo nidiomobile della compa In quattro 
gnia dei carabinieri di Assisi ha sono 
segnalato alla Prefettura una per finiti 
sona perchè trovata in possesso di nella rete 

dei militari tre grammi di hashish ed èrisulta
ta pure portatrice di segni di un
 
uso recente di cocaina, probabil

mente verificatosi all'interno del

la discoteca da cui la persona pro

veniva. Ma le indagini svolte dal

le forze dell'ordine non si sono
 
limitate a semplici perquisizioni. rumeno del '70 sono stati trovati sicurezza, almeno dal punto di vi

Un assisano del '78 è stato infatti al volante in stato di ebbrezza al· sta dei test effettuati per verifica

denunciato perché sorpreso alla colica. Ai 4 sono state ritirate le re la lucidità dei conducenti. "Du

guida della propria vettura nono patenti di guida, ma, per il resto rante il servizio di controllo - ri-'
 
stante avesse fatto uso di sostanze dei controlli, i carabinieri hanno portano infatti le comunicllZioni
 
stupefacenti. Inoltre un assisano in fondo riscontrato esiti che la dei carabinieri - che si è svolto
 
dell'84, un folignate dell'86 e un sciano ben sperare in termini di per quattro ore circa all'uscita del

le due più note discoteche di Assi
si e Bastia Umbra, molti condu
centi di autovetture sono risultate 
completamente sobri". Conside
rando che le auto fermate dalle 
pattuglie sono state oltre sessanta, 
le persone complessivamente ot
tanta e che tutte sono state sotto
poste al test coli l'ausilio dell'etilo
metro, si potrebbe considerare 
che forse "le comunicazioni istitu
zionali, a partire dalle pubblicità 
progresso e dall'invito a designa
re il guidatore del ritorno che de
ve astenersi dall'uso di alcoolici, 
stanno avendo successo", come 
sostengono i carabinieri di Assisi. 
Nel frattempo le forze dell'ordine 
ricordano che i conducenti che 
guidano in stato di ebbrezza ri
schiano il ritiro della patente da 
un minimo di tre mesi aun massi
mo di due anni. 

La massima assise convocata per venerdì prossimo alle 17,30 

TI consiglio comunale fa tre~ci
 
ASSISI {a.g.} - Sono tredici i punti all'ordine 
del giorno dell consiglio comunale che il presi
dente, Lucio Cannelli, ha convocato per vener
dì prossimo alle ore 17,30. Tre sono i piani 
attuativi di cui relazionerà l'assessore all'Ur
banistica, Moreno Fortini; il primo riguarda il 
recupero di immobili in località Rocca San
t'Angelo da destinare a residenza, il secondo 
riguarda Pian della fieve, mentre il terzo si 
pone l'obiettivo di individuare immobili e ter- . 
reni a Rivotorto per procedere all'adozione di 
un piano di recupero. 
Due le mozioni all'ordine del giorno: mentre 
il gruppo d'opposizione dell'Udc, composto 
dal capogruppo AntQ.nio Lunghi e dal corisi
gliere Francesco Mignani, analizza la modifica 
dell'articolo 9dello statuto comunale, il consi-

Tanti i punti iscritti.
 
aU'ordi:iJ.e del giorno
 
.Si prevede bagarre
 

g1ie~ Edo Romoli dibatterà dei lavori destina

ti alla costruzione della variante stradale nell'
 
abitato di Petrignano.
 
I gruppi dell'opposizione presentano anche
 
tre interpellanze: sarà sempre l'assessore ai
 
Lavori pubblici, nonché vice sindaco Giorgio
 
Bartolini, a rispondere alle interrogazioni pre

sentate dalla piddina Maria Claudia Travicel

li, in relazione alla richiesta di istallazione dei
 
lampioni mancanti lungo il tratto stradale in
 

Inaugurata la nuova strada d'accesso per chi proviene dalla "75" 

Tordandrea adesso èmeno isolata
 
ASSISI - E' stata inaugurata ieri mattina la
 
nuova strada d'accesso in direzione della fra

zione assisana di Tordandrea per chi provie

ne dalla strada statale 75.
 
L'opera pubblica è costata circa 450mila eu

ro, ha interessato un'infrastruttura stradale,
 
consistente in banchina e nuova illuminazio

ne, che si estende per 380 metri circa e che è
 
larga almeno 10,40 metri.
 
L'intervento si aggiunge a quello inaugurato
 
tempo in via dei Mugnai ed è contestualizza

to quindi all'interno della volontà di collega

re in modo più agevole il secondo e terzo
 
comparto della zona industriale di Santa Ma

riadegli Angeli a via Santo Patrono e quindi
 
alla frazione di Tordandrea.
 
Numerosi i rappresentati dell'amministrazio-


A fine mese si conoscerà il prescelto 

L'Ente Palio cambia pelle 
Verso la nuova presidenza 

Partif?ola... Il taglio del nastro 

ne comunale, della maggioranza e dell'oppo
sizione che hanno assistito al taglio del nastro 
eseguito dal sindaco Claudio Ricci, insieme 

al dirigente comunale Stefano Nodessi, e al 
collega Rocco. 
C'erano anche gli assessori all'urbanistica 
Moreno Fortini, al bilancio Moreno Massuc
ci e allo sport Daniele Martellini, nonchè i 
consiglieri comunali Walter Almaviva, Mar
cello Fortini, Patrizia Buini, Antonio Lunghi 
e Claudia Maria Travicelli. Soddisfatti gli im
prenditori e i cittadini presenti, nonché il 
consigliere comunale a più stretto contatto 
con la realtà locale, Walter Almaviva: "Per la 
realizzazione di questa importante e attesa 
opera v;iaria è stato chiç,S\:IJ. e otteQUM;lun fi
nanziamento dell'Unione lfuropea; da oggi la 
frazione di Tordandrea e la popolosa area 
industriale verranno servite in modo più age
volo e sicuro." 

E' possibile iscriversi direttamente sul posto 

Oggi angelani alle urne 
per rinnovare il direttivo 

BASTIA UMBRA - Si apre la liz
za, è quanto mai il caso di dirlo, 
verso la nuova presidenza e il nuo
vo coordinamento dell'Ente Palio 
de San Michele. E' ufficiale la co
municazione che invita, chiun
que fosse intenzionato acandidar
si per presenziare e coordinare la 
manifestazione più amata dai ha
stioli, a presentarsi almeno entro 
tre giorni prima della riunione, 
prevista per la fine di ml\fZO, du
rante la quale l'assemblea genera
le procederà al rinnovo delle cari
che. Achi spetterà l'arduo compi
to? Ai consigli dei quattro rioni 
(Moncioveta, Portella, San Rocco 
e Sant'Angelo), apresidente e co-

ordinatore dell'Ente uscente, Mo
nia Giacanella Bugiantella e Mi
chele Lombardi, e ai rappresen
tanti di Pro loco, Regione del
l'Umbria e parrocchia di Bastia 
Umbria. Quali sono i requisiti ne
cessari per poter ricoprire il ruo
lo presidenziale e di coordina
mento? Essere residenti nel co
mune di Bastia Umbra e spedire 
la relativa candidatura all'indiriz
zo della sede dell'Ente Palio, pres
so via Sant'Angelo numero 6. En
trambe le cariche di prossima no
mina durano due anni consecuti
vi e sono rinnovabili al massimo 
per tre mandati in successione 
tra loro. 

ASSISI - Questa mattina il consi
glio direttivo uscente della Pro 
loco di Santa Maria degli Angeli 
si riunisce e invita la cittadinanza 
a partecipare per condividere gli 
obbiettivi raggiunti fino ad oggi. 
Inoltre, verso le ore 11, si apriran
no e apre le elezioni per il rinno
vo di presidenza e consiglio diret
tivo. 
Il presidente uscente dell'associa
zione di volontariato, Moreno Ba
stianini, fa sapere a tutti i cento
quaranta iscritti, e anche a chi si 
volesse iscrivere ex novo, che l'as
semblea è stata indetta alle ore 9 
in prima convocazione e alle ore 
lO in seconda. 

località Sterpeto e alla richiesta di realizzazio
ne del marciapiede al bivio di Santa Tecla in 
direzione Palazzo, edal consigliere Edo Romo
li, che ha interrogato la giunta circa la situazio
ne relativa ai lavori di ampliamento erlstruttu
razione per il campo sportivo di Petrignano. 
Per il resto si parlerà del censimento degli 
edifici che, all'interno del territorio comunale, 
costituiscono beni immobili di interesse stori
co, architettonico e culturale e di quelli che, 
invece, sono esclusi da questa nomenclatura. 
L'assessore al commercio, Franco Brunozzi, 
esporrà sul regolamento comunale per il com
mercio su aree pubbliche, mentre l'assessore 
alla cultura, Leonardo Paoletti, illustrerà al 
consiglio comunale l'accettazione di due fram
menti di affreschi della scuola umbra. 

La discussione che animerà la riu

nione si svilupperà in base ai se

guenti punti all'ordine del gior

no: esposizione della relazione so- ~
 

ciale, presentazione del consunti

vo 2007 e rinnovo delle cariche
 
sociali.
 
Per chi fosse interessato, i mem

bri della Pro loco angelana comu

nicano che il tempo per presenta

re eventuali nuove candidature
 
scade entro le ore 11 di questa
 
mattina, più o meno il termine
 
entro il quale è prevista l'apertu

ra delle urne.
 
E' molto importante il ruolo dei
 
cittadini per la valorizzazione del

la zona.
 


